



Liv Ullmann critica a María Corina Machado por entregar su Nobel: “Si lo menosprecias, deberíamos quitártelo”

Description

La legendaria actriz noruega sorprendió con un discurso político al recoger el premio de honor de la Academia de Cine Europeo en Berlín

La actriz, directora y guionista noruega Liv Ullmann, figura fundamental del cine europeo y musa de Ingmar Bergman en obras maestras como *Persona*, protagonizó un momento inesperado durante la ceremonia de los Premios del Cine Europeo celebrada en Berlín. Al recibir el galardón honorífico a toda su trayectoria, Ullmann aprovechó el escenario para lanzar una dura crítica contra la opositora venezolana María Corina Machado y el presidente estadounidense Donald Trump, consignó el diario.es

La actriz de 86 años comenzó su discurso con humor, bromeando sobre su edad: “No tiemblo por los nervios, sino por la edad”. Sin embargo, el tono cambió cuando abordó la reciente polémica en torno al Premio Nobel de la Paz otorgado a Machado, quien posteriormente entregó la medalla de su galardón a Trump.

“Lo que está sucediendo ahora está fuera de nuestro entendimiento. Soy noruega. Le damos el Premio Nobel a alguien que lo merecía y entonces, de repente, ese Premio Nobel va a otra persona. Es tan extraño”, declaró Ullmann ante la audiencia.

La actriz fue más allá al sugerir que existen mecanismos para revocar el prestigioso galardón: “Tenemos leyes que dicen que si vas a menospreciarlo, deberíamos quitártelo”.

Aunque no mencionó directamente a Trump por su nombre, Ullmann dejó clara su referencia al presidente estadounidense, quien en el pasado expresó públicamente su decepción por no haber recibido el Nobel de la Paz. “Así que alguien en Estados Unidos podría estar muy decepcionado. Lo perderá. Acaba de conseguirlo y perderá ese honor”, afirmó.

Ullmann recibió el premio de manos de Juliette Binoche, presidenta de la Academia del Cine Europeo. En su discurso, la actriz noruega también reflexionó sobre el papel del cine en tiempos difíciles: “En estos momentos oscuros, el cine puede ofrecer algo de luz. Si dentro de cien o doscientos años aún quedan seres humanos, les hemos dejado algo, películas que podrán desenterrar con todo lo que nos ha pasado”.

La galardonada concluyó con un mensaje de unidad: "Lo más importante, creo que realmente estamos aprendiendo que no existen 'los otros' en este mundo. Ahora mismo estamos todos aquí juntos".

Las declaraciones de Ullmann han generado revuelo en redes sociales y medios internacionales, reabriendo el debate sobre la decisión de Machado de entregar su medalla Nobel a Trump y las implicaciones éticas de dicho gesto.

El Maipo

Date Created

Enero 2026